

BAB V

PENUTUP

Pada bab ini peneliti dapat menarik kesimpulan dari uraian dan pembahasan pada bab sebelumnya. Dengan harapan dapat membantu perusahaan untuk mencari solusi bagi perusahaannya, sehingga dalam menjalankan aktifitas perusahaan dapat berjalan lebih baik di masa yang akan datang.

A. Simpulan

PT Innovative Plastic Packaging merupakan perusahaan yang bergerak dalam bidang industri plastik. Sistem penjualan tunai masih mengalami kelemahan pada pengendalian intern. Hal ini terbukti bagian tersebut selain menjalankan fungsi gudang, bagian ini juga melakukan pencatatan pengorderan dari pembeli serta membuat surat jalan dan nota pemesanan. Penyebab adanya perangkapan fungsi karena tenaga kerja yang tersedia pada bagian sistem penjualan tunai di perusahaan terbatas dan formulir penjualan tunai yang digunakan tidak lengkap. Perusahaan kurang memperhatikan manfaat pengendalian intern terhadap penjualan tunai.

Struktur organisasi yang dimiliki perusahaan dan prosedur penjualan tunai memiliki fungsi yang terkait di dalamnya seperti bagian gudang mencatat data pesanan barang dan membuat surat order serta menyiapkan barang-barang yang dibutuhkan oleh pemesan, bagian administrasi berfungsi menerima nota, surat jalan dan uang tunai dari bagian penjualan, dan bagian penjualan yang menerima uang tunai dari pelanggan.

B. Saran

1. Perusahaan hendaknya memperbaiki dokumen penjualan tunai yang dibutuhkan yaitu, surat order pengiriman agar perusahaan mengetahui kapan barang yang dipesan oleh pelanggan telah diterima. Maka untuk perbaikan surat order pengiriman untuk penjualan tunai menyerupai penjualan kredit. Perbedaannya terletak pada otorisasi yang terlibat adalah bagian penjualan, bagian kasa, bagian pengiriman dan penerimaan barang. Dengan adanya perbaikan surat order pengiriman maka seperti halnya penjualan kredit, faktur pada transaksi penjualan tunai juga perlu mengalami perubahan.
2. Perlu memperbaiki struktur organisasi pada bagian sistem penjualan tunai. Agar tidak terjadi perangkapan fungsi karena tenaga kerja yang tersedia pada bagian sistem penjualan tunai di perusahaan terbatas. Perusahaan mampu mengeluarkan biaya untuk menambah karyawan baru demi memperbaiki sistem penjualannya. Tetapi, dengan mengambil karyawan dari lini lain, termasuk karyawan yang masih berstatus kontrak dan yang memiliki keahlian dalam bidang penjualan dapat dilakukan. Mengingat jumlah karyawan pada INNOPACK mencukupi.

DAFTAR PUSTAKA

Alwin. 2011. **Analisa Sistem Penjualan Tunai Untuk Meningkatkan Pengendalian Intern Pada PT Conbloc Indotama Surya Purwodadi**: Fakultas Ekonomi Universitas Katolik Widya Karya Malang

Ambawani Prahyanmita, Tita. 2012. **Sistem Informasi Akuntansi Penjualan Sebagai Pengendalian Intern Penjualan Kredit Pada Perusahaan Agar-agar Srigunting Malang**: Fakultas Ekonomi Universitas Katolik Widya Karya Malang

Baridwan, Zaki. 1993. *Sistem Informasi Akuntansi*. Edisi Kedua Yogyakarta

Baridwan, Zaki. 2002. *Sistem Informasi Akuntansi*. BPFE: Yogyakarta

Gillepie, Cecil. 1985. *Sistem Akuntansi (Penyusunan Prosedur dan Metode) suatu Pembahasan* Edisi Kedua. Penerbit Sinar Baru. Bandung.

Hall, James, A. 2001. *Sistem Informasi Akuntansi*. Yogyakarta: Penerbit AMP YKPN

Maria, Pingkan. 2010. **Evaluasi Sistem Pengendalian Intern Sistem Penjualan Untuk Meningkatkan Laba Pada PT Altrak 1978**. Skripsi Universitas Katolik Widya Karya Malang

Mcleod, Raymond.2001. *Sistem Informasi Manajemen*. Edisi Ketujuh. Jakarta :
Person Education Asia dan PT Prenhalindo

Mulyadi. 2001. *Sistem Akuntansi*. Yogyakarta: Salemba Empat

Narko. 2007. *Sistem Informasi Akuntansi*. Yogyakarta : Yayasan Pustaka Negara

Stenly Asem, Luis. 2013. **Sistem Akuntansi Penerimaan Kas Sebagai Pengendalian Internal Pedapatan Asli Daerah (PAD) Pada Dinas Pendapatan Pengelolaan Keuangan Dan Aset Daerah Kabupaten Manokwari**: Fakultas Ekonomi Universitas Katolik Widya Karya Malang

Sudaryasih, Nuning. 2007. **Sistem Akuntansi Penjualan Tunai dan Penerimaan Kas Dalam Menunjang Pengendalian Intern (Studi Pada Perusahaan Tegel Indah Cemerlang Malang)**. Universitas Katolik Widya Karya Malang

Sugiarto, dan Placidus Sudiby. 1995. *Sistem Akuntansi dan Permasalahannya*.
Yogyakarta BPFE UGM

Tiana, Maria. 2009. **Sistem Akuntansi Penjualan dan Penerimaan Kas Dalam Meningkatkan Pengendalian Intern (Studi pada Klinik Medis “RM” Klayatan)**. Skripsi Universitas Katolik Widya Karya Malang